

Dornige Schönheiten

Unter diesem Motto konnten wir an der Rosenwoche vom 22. Juni – 30. Juni 2019 in Bischofszell unsere Kakteen zur Schau stellen.

Wir erstellten eine Kakteeninsel, die wir mit unseren Pflanzen ausschmückten. Es waren 10 anstrengende Tage, die unsere Präsenz forderte. Möchte mich bei allen Helfern herzlich bedanken für ihren Einsatz.

In diesem Jahr hatten alle mit der Hitze zu kämpfen, beim Aufstellen Donnerstag und Freitag gab's noch etwas Regen, anschliessend wurde es jeden Tag heisser. Wir verarbeiteten 12 Baumstämme à 4 m und füllten dann die Insel mit 10 m³ Schnitzel.

Das Echo war gewaltig und so konnten wir unsere Ortgruppe sowie die SKG und vor allem die Kakteen präsentieren. Unser Ziel einige neue Mitglieder, das Interesse war sehr groß.

Margrith Felder Präsidentin der OG Oberthurgau

Das Team



Der Aufbau



Die fertige Ausstellung



Die Königin der Nacht

